



La vicepresidenta y consellera de Turismo, Alejandra Ferrer, ha participado en las jornadas "Transitar hacia la sostenibilidad" en la Cámara de Comercio de Mallorca organizadas por el Consejo Económico y Social de las Illes Balears. En concreto, la responsable de Turismo y del Observatorio de Datos ha formado parte de la mesa redonda: Capacidad de carga y hecho insular, para tratar las problemáticas relacionadas con la insularidad de un territorio y la dinámica económica, social, medioambiental y demográfica en las Illes Balears, que tuvo lugar ayer por la tarde.

Alejandra Ferrer expuso todo el trabajo y los datos que se están recogiendo desde el Observatorio de Datos de Formentera que "son necesarios para poder tomar decisiones de futuro que nos ayudan a poner de relieve las problemáticas que tenemos en Formentera por la triple insularidad, sobre todo en relación con el precio y costes de vida". La vicepresidenta también trasladó la importancia de que Formentera cuente con servicios propios en la isla, y si no se pueden dar compensar los sobrecostes, como es el caso de los estudiantes que deben salir de la isla para cursar sus estudios superiores.

En cuanto a su capacidad de carga, Alejandra Ferrer habló sobre el proyecto formentera.eco, de regulación de entrada de vehículos. "Un ejemplo del que sí pueden tomarse medidas para regular la capacidad de carga", según destacó. "Ahora, esta regulación debería hacerse extensiva a nuestras costas, que claramente tienen su capacidad de carga superada, pero necesitamos la colaboración de todas las administraciones implicadas para que el tránsito hacia unas islas sostenibles sea real", según concluyó.

*17 de febrero de 2023*

*Área de Comunicación*

*Consell de Formentera*